

# LA LÉGENDE DU RHUM

2018



## Un vélo à bord... pour manœuvrer

Même réduites, il faut bien hisser et affaler les voiles. Afin de soulager les bras du skipper, un vélo a été installé sur le pont, perpendiculairement au sens de la marche. Ça s'est déjà fait en Coupe de l'America. En carbone pour la légèreté, avec un guidon de triathlète afin de soulager les bras, le vélo a été récemment équipé d'une roue d'inertie sur l'avant. « Ça permet de pédaler plus régulièrement avec moins d'à-coups épuisants », juge Cammas, qui a escaladé le Tourmalet et participé à l'étape du cœur dans le Tour de France (50 km). Pédaler sur un bateau qui penche, ça reste sport, Franck est plus souvent en danseuse que sur la selle...

